

Fuente: El Litoral

Fecha: 31 de agosto de 2010

Título: El Alassia apoya la lactancia materna

Link: <http://www.ellitoral.com/index.php/diarios/2010/08/31/salud/SALUD-02.html>

El Alassia apoya la lactancia materna



Foto: Amancio Alem

El hospital de Niños Dr. Orlando Alassia -al igual que otros hospitales- llevó adelante del 2 al 7 de agosto ppdo. una serie de actividades para conmemorar la Semana Mundial de la Lactancia Materna. Por este motivo y para dar cumplimiento a los 10 pasos que establece Unicef para “revitalizar los sistemas de salud en la promoción de la lactancia y asegurar que el personal de salud materno infantil esté capacitado adecuadamente para aconsejar y apoyar la alimentación infantil óptima”, se hizo pública la decisión de la dirección del hospital de tener por escrito una política específica a este tema. En ese marco, se instaló un stand en el hall para brindar folletería explicativa a las mamás y proyectar videos para reforzar la alimentación natural.